



LA DEPENDENCIA FUERA DE LA LEY

LUNES, 21 DE SEPTIEMBRE, de 17:00 a 18:30 h.

VIDEOCONFERENCIA VÍA ZOOM

INSCRIPCIÓN GRATUITA, hasta completar aforo (500 participantes)

PROGRAMA

17:00h. Presentación y Bienvenida

Dña. Cheles Cantabrana Alutiz. Presidenta de CEAFA

17:10h. Mesa redonda: La Dependencia fuera de la Ley



Consecuencias del Covid-19 en las personas con la enfermedad de Alzheimer y sus familiares cuidadores

Dr. Guillermo García Ribas. Neurólogo del Servicio de Neurología del Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid



Estado actual de aplicación de la Ley de dependencia

D. José Manuel Ramírez Navarro. Presidente de la Asociación Estatal de Directores y Gerentes de Servicios Sociales de España



LA DEPENDENCIA FUERA DE LA LEY. La pandemia tras la pandemia

Dña. Cheles Cantabrana Alutiz. Presidenta de CEAFA

18:10h. Hablemos con los expertos. Rondas de preguntas de los participantes (vía chat)

18:25h. Cierre y clausura

Dña. Cheles Cantabrana Alutiz. Presidenta de CEAFA